



Luis Roso abandona la dirección del Centro de Láseres Pulsados

A.F.G. / ICAL

SALAMANCA. El director del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultra intensos (CLPU), Luis Roso, presentó ayer su dimisión. Lo hace debido a que, tras finalizar el consorcio establecido entre 2007 y 2021, «el centro ha cerrado una etapa». Roso incidió también en que su edad fue un factor clave para presentar esta renuncia a su puesto. «Tengo 66 años y es una edad razonable para dar un paso atrás», reconoció a Ical, a la vez

que reafirmó su compromiso con la dirección del CLPU. El profesor universitario continuará ejerciendo sus funciones hasta que un nuevo candidato ocupe la plaza. El CLPU, según afirmó Roso, se encuentra en un momento puntero en el que «están funcionando muy bien las cosas» y cuenta con una «sobredemanda» de usuarios. El primer consorcio del Centro Español de Láseres Pulsados se creó en 2007, integrado por el Ministerio de Ciencia e Innovación, la Junta de Castilla y León y la USAL. Ahora, tras afianzar una financiación «razonable» por parte de las tres entidades, comienza una nueva etapa con un consorcio indefinido, aspecto clave por el cual el director esperó a que estuviera cerrado para presentar su dimisión.